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Jahresbericht 2021 

Liebe Kolleginnen und Kollegen 

2021 war für uns ein sehr kurzes Jahr um Gewerkschaftlich aktiv zu sein.  
Waren doch die Restaurants bis Juni geschlossen und somit konnten wir auch keine Werbetouren 
etc. machen. 
 
 
Die Mitgliederwerbung und – Betreuung konnten wir in der zweiten Jahreshälfte wieder aufneh-
men und haben neben einem erfolgreichen Werbestand in ZH am Sitz von Elvetino und bei der 
Weihnachtsaktion Erfolg mit Mitgliederneuwerbung. 
Den Mitgliederbestand konnten wir aber trotzdem nicht halten. 
Es gibt zu viele Austritte auch wegen Abgängen bei Elvetino und im Gegenzug zu wenig Neuein-
tritte 
Dank der Unterstützung vom VPT und Sparmassnahmen in der Sektion, ist die Jahresrechnung 
trotzdem ausgeglichen. 
Vorstand 
Der Vorstand konnte wegen den strengen Corona Vorschriften nur die Generalversammlung im 
Herbst und 4 Vorstands Sitzungen abgehalten.  
 
Unternehmen  
 
Elvetino: Wir konnten wie im 2020 die Kurzarbeitsentschädigung mit 100% Entschädigung errei-
chen. Die Wegzeiten Umsetzung konnte ebenfalls Ende Jahr abgeschlossen werden. 
 
Panoramic Gourmet AG: Schwierige Zeiten während der Pandemie und Personalmangel nach 
der Öffnung der Restaurants. Es fehlt gut ausgebildetes Personal, faire Entlöhnung und Wert-
schätzung von der Geschäftsleitung. 
 

TGV Lyria An erster Stelle die 8 Monate Kurzarbeit mit 80% Lohn, sprich eine Einbusse von 1,6 
Monatslöhnen. Dann der Brand in der Logistik in Paris, der die Einstellung unseres Bordservices 
für zwei Wochen mit sich gebracht hat; und der unserer Chefin in Paris die Stelle gekostet hat. 
Und der Verkauf noch von LSG an Gate Gourmet! 

 
Leider mussten wir ein weiteres Mal wegen Corona den Pensioniertenausflug absagen. 
Ich bin jedoch guter Hoffnung, dass wir im 2022 den Ausflug wieder machen können. 
 
 
Schlusswort 
Als Sektionspräsidentin möchte ich mich bei den Vorstandsmitgliedern für ihren tollen Einsatz 
herzlich bedanken. Ein spezielles Dankeschön geht an unseren Sekretär und Kassier JaFi Stern, 
sowie an unseren Vize Lutz Karger und an unseren Gewerkschaftssekretär Mario Schmid. 
Ganz speziell möchten wir uns aber auch bei dir, liebes Mitglied für dein Vertrauen und deine Un-
terstützung bedanken. 
 
        Die Sektionspräsidentin 

         
 

 


